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総 務 建 設 常 任 委 員 会 

 

１．開会及び閉会     平成28年９月21日（水） 午後３時18分 開会 

                         午後３時29分 閉会 

 

２．場    所     葛城市役所 新庄庁舎 第１委員会室 

 

３．出席した委員     委 員 長     朝 岡 佐一郎 

             副委員長     川 村 優 子 

             委  員     岡 本  司 

               〃       西 井   覚 

               〃       吉 村 優 子 

               〃       阿 古 和 彦 

               〃       赤 井 佐太郎 

               〃       下 村 正 樹 

 

  欠席した委員     な  し 

 

４．委員以外の出席議員  議  員     白 石 栄 一 

 

５．委員会条例第19条の規定により、説明のため出席した者の職氏名 

             市  長     山 下 和 弥 

             副 市 長     生 野 吉 秀 

             総合政策企画監  本 田 知 之 

             まちづくり統括技監 松 倉 昌 明 

             企画部長     米 井 英 規 

             総務部長     安 川   誠 

             総務財政課長   米 田 匡 勝 

             生活安全課長   門 口 昌 義 

               〃  補佐  植 田 和 明 

             都市整備部長   土 谷 宏 巌 

             都市整備部理事 

             兼都市計画課長  木 村 喜 哉 

             産業観光部長   池 原 博 文 

 

６．職務のため出席した者の職氏名 

             事務局長     中 井 孝 明 
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             書  記     吉 田 賢 二 

               〃       山 岡   晋 

 

７．付 議 事 件（付託議案の審査） 

 議第46号 平成28年度葛城市一般会計補正予算（第４号）の議決について 
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      開 会 午後３時１８分 

朝岡委員長 ただいまの出席委員は８名で、定足数に達しておりますので、これより総務建設常任委

員会を開会いたします。 

 本会議中でございますが、先ほど追加議案が上程をされまして、急遽、委員会付託となり

ました。本委員会におきましてご議論をいただきまして、適切にご判断を賜りますようよろ

しくお願い申し上げたいと思います。 

 委員外議員がいらっしゃいますので、ご紹介します。白石議員でございます。 

 それでは、一般の傍聴の取扱いについてもお諮りいたします。本委員会においては一般の

傍聴を許可することとし、傍聴人の入退室も許可いたしたいと思いますが、これにご異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

朝岡委員長 ご異議なしと認め、一般の傍聴及び傍聴人の入退室を認めることといたします。また、

発言をされる場合は挙手をいただいて、こちらから指名をいたしますので、マイクの発言ボ

タンを押してから、ご起立をいただいて発言されるようお願いたします。携帯電話をお持ち

の方については、電源を切るか、マナーモードのご協力をよろしくお願いいたします。 

 それでは、ただいまから、本委員会に付託をされました付議事件の議事に入りたいと思い

ます。 

 それでは、議第46号、平成28年度葛城市一般会計補正予算（第４号）の議決についてを議

題といたします。 

 本案につき、提案者の内容説明を求めます。 

 安川総務部長。 

安川総務部長 総務部の安川でございます。よろしくお願いいたします。 

 それでは、議第46号、平成28年度葛城市一般会計補正予算（第４号）につきましてご説明

を申し上げます。 

 それでは、予算書の方をごらんいただきたいと思います。初めに、１ページの方をごらん

いただきたいと思います。まず、第１条におきまして、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それ

ぞれ316万8,000円を追加いたし、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ165億7,150万

8,000円とするものでございます。 

 それでは、事項別明細書の３ページの方をごらんいただきたいと思います。まず、下段の

歳出の方についてご説明させていただきます。７款消防費、１項２目非常備消防費でござい

ます。補正額は316万8,000円の追加でございます。今年10月14日に長野県で開催されます全

国消防操法大会に奈良県大会でポンプ車操法の部で優勝いたしました本市消防団が出場する

ことに伴いまして、バスの借上料等を初めとする各費用の追加をお願いするものでございま

す。 

 次に、上段の歳入についてご説明申し上げます。 

 17款繰入金、１項１目財政調整基金繰入金で316万8,000円の同額を追加するものでござい

ます。 
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 ページ変わりまして、４ページの方をごらんいただきたいと思います。補正予算給与費明

細書でございます。左側１の特別職について、表の左側下の比較欄で申し上げます。区分で

は、その他の行の方をごらんいただきたいと思います。今回、消防団員等の報酬の追加とい

たしまして、11万4,000円を追加いたし、補正後の総額を２億5,018万2,000円とするもので

ございます。 

 補正予算の内容につきましては、以上でございます。ご審議よろしくお願い申し上げます。 

朝岡委員長 ただいま説明を願いました本案に対する質疑に入ります。 

 質疑はありませんか。 

 阿古委員。 

阿古委員 なかなか３連覇なんてのはできることやなくて、見事な結果やと思います。ただ１つ質問

なんですけど、操法の県大会というのは８月23日でしたですね。記憶違いやったら言ってい

ただいて結構なんですけども、それで、９月議会の初日が９月５日やったかな。というのは、

要はこれ追加議案で、今、出てきてますやろう。その手続が果たしてなぜこうなったのかと

いうのを聞きたいんですよ。そやから、８月23日の時点で優勝して全国大会行くということ

が決まったわけですよね。決まって、それで、通常９月議会なら、９月５日からありますよ

ね。議案の作成しますよね。作成して、その手続が果たして間に合わなかったのかというの

が、まず１つ聞きたいことがあります。それと、例えばの話、じゃあ初日に追加議案の上程

ができないのか、テクニック的にできないのかどうかというのも確認したいんですよ。 

 その辺の話を聞かせてほしい。 

朝岡委員長 安川総務部長。 

安川総務部長 総務部の安川でございます。 

 まず１点目の８月23日、県の操法大会優勝後の案件につきまして、当然、その時点までは

優勝を想定した予算組みをしておりませんでした。そこから、いろいろ予算にかかわる資料

等を集めたりということで、その間、時間を要するのが１点でございます。それと、初日に

ということでございますが、追加議案という想定の中で、まず補正予算の３号議案の議決を

いただいた後に、追加させていただくという形で、前回もそういう、２年前になりますが、

そういう形での議案の提出をさせていただいている状況もございましたので、今回もそれに

合わせてさせていただいたということでございます。 

 以上でございます。 

朝岡委員長 阿古委員。 

阿古委員 ８月23日の時点で決定したけども、そやから、これ追加議案じゃなくて、要は補正のとこ

ろにそのまま入れられなかったのか、時間的に無理やったのかという話を実は確認したかっ

たんです。そやから、日程的にはまだかなりありますやん、ほんまのこと言って。23日やか

ら、それから見積もりとったりしはるんかなと思いますけども、そうすると、２週間は十分

にあるわけで、違うんかな。要はそうすることによって、ちょっと時間かかりますやん、こ

の処理自身が、急に。そやからそれを間に合わすことができなかったのかなというのがある

から、聞いたんです。議会運営委員会は１週間前やな、本議会の。通常は１週間前にやるん
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かな。 

朝岡委員長 議会運営委員会は24日でした。本会議初日の12日前に開催されました。次の日に議会運

営委員会を開催する。そういう日程的なものもあるんで。 

阿古委員 だから、そういうテクニックがあれば、もうちょっと簡易的にやれるんと違うかな。１回

の審議でやれるんと違うかなという疑問があったから聞いたんです。 

朝岡委員長 よろしいですか。 

 ほかに質疑はございませんか。 

 岡本委員。 

岡本委員 ちょっとお聞きしたいんですけども、この出席団員は出場分団と本部団員、トータル32名

ぐらいになるんかな、人数だけ教えてほしいと思います。 

朝岡委員長 門口生活安全課長。 

門口生活安全課長 生活安全課の門口でございます。よろしくお願いします。 

 消防団ですが、団長の方が１名、副団長４名、幹部役員10名、第４分団16名、消防委員会

７名、合計38名の消防団関係の出席でございます。よろしくお願いします。 

朝岡委員長 内訳よろしいですか。もう一回言ってもらいましょうか。よろしいか。 

 ほかに質疑はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

朝岡委員長 質疑がないようですので、質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。 

 討論はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

朝岡委員長 討論もないようですので、討論を終結いたします。 

 これより、議第46号議案を採決をいたします。 

 本案を原案のとおりに可決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

朝岡委員長 ご異議なしと認めます。よって、議第46号は原案のとおり可決することに決定をいたし

ました。 

 以上で、本委員会に付託されました議案の審査が終了いたしました。 

 委員外議員からの発言の申し出があれば許可をいたしたいと思いますが。 

（「なし」の声あり） 

朝岡委員長 ないようですので、委員外議員からの発言を終結をいたします。 

 それでは、これをもちまして、総務建設常任委員会を閉会いたします。 

      閉 会 午後３時２９分 
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委員会条例第28条の規定によりここに署名する。 

 

 

           総務建設常任委員会委員長  朝 岡 佐一郎 

 


